
 
 
 

 zu TOP …….... 
 

 

 Mainz, 17.11.2022 

 
Anfrage 1652/2022 zur Stadtratssitzung am 30.11.2022 
 
 

Auswirkungen des Bundesstopps für die Gigabitförderung in Mainz 

 

Die Bundesregierung plant den Stopp der Bundesförderung für den Gigabitausbau. Dies 

stellt nach Ansicht der AfD ein völlig falsches Signal für ein schnelles Internet und die Digi-

talisierung dar. 

 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welche konkreten Auswirkungen hat diese Maßnahme für den Ausbau von schnel-

lem Internet in Mainz? 

2. Gibt es diesbezüglich Ersatzförderungsmaßnamen des Landes oder der Stadt 

Mainz? 

a) Wenn ja, welche? 

b) Wenn nein, warum nicht? 

3. Wie bewertet die Verwaltung den Bundesstopp für den Gigabitausbau in Mainz? 

4. Wie viele Glasfaseranschlüsse gibt es derzeit in Mainz und wie viel weitere An-

schlüsse sind geplant? 

 

 

 

 

 

Stephan Stritter       F. d. R. Benjamin Steiner  

Stv. AfD-Fraktionsvorsitzender          Fraktionsassistent 
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